

Vereinsmitteilungen

Remshalden

AUFBRUCH Remshalden e. V.

Kinder- und Jugendfonds www.aufbruch-remshalden.de



Helferinnen und Helfer gesucht!

Zunächst herzliche Dank allen, die sich schon bei uns gemeldet haben und ihre Mithilfe angeboten haben. Trotzdem ist der Bedarf immer noch groß. Und deshalb: Aufruf an alle, die helfen wollen - helfen können und Zeit haben für unsere Jugend! Bei vielen Projekten können wir noch weitere Helferinnen und Helfer zur Unterstützung und Umsetzung gebrauchen. Bitte melden Sie sich bei unseren Kontaktpersonen.

Wir brauchen Sie für:

Ernst-Heinkel-Realschule:

- AG-Leiterinnen/Leiter im sportlichen, handwerklichen und kreativen Bereich (Fußball, Nähen, Kochen, Werken etc.). Die Laufzeiten der AGs sind variabel. Beginn ab 09/2011.
- Lernbegleiterinnen/Lernbegleiter für das kommende Schuljahr
- Mithelfer für das Gewaltpräventionsprogramm f.ü.r (Freunde üben Rücksicht)

Umfang: halbtägige Einweisung und halbtägige Durchführung
Kontaktpersonen: Monika Messer - messer@aufbruch-remshalden.de oder Tel. 07151 74295 und Franz Herzog - herzog@aufbruch-remshalden.de oder Tel. 07151 72703.

Kindergärten:

- Helferinnen/Helfer für Bastel-, Lese-, sportliche, musikalische und handwerkliche Stunden
- Begleitpersonen bei Ausflügen sowie Helferinnen/Helfer beim Einkaufen und Kochen
- Betreuerin für die Ortsranderholung vom 5. bis 9.9. auf dem Aktivspielplatz
- Helferinnen/Helfer für Lesenacht vom 5. auf den 6.9.
- Hausaufgaben- und Lesehilfen in den Grundschulen

Kontaktpersonen: Gisela Aigeldinger - g.aigeldinger@aufbruch-remshalden.de oder Tel. 07151 74260, Karin Daiss - k.daiss@aufbruch-remshalden.de oder Tel. 07151 79352 und Barbara Gutjahr - gutjahr@aufbruch-remshalden.de oder Tel. 07151 73485.

Aktuelle Informationen zu den laufenden Projekten können Sie gerne bei den Kontaktpersonen erfragen oder dem Internet entnehmen: www.aufbruch-remshalden.de.

Es stehen auch noch weitere umfangreiche Projekte zur Realisierung an, bei denen auch Ihre Mitarbeit herzlich willkommen ist - wir werden Sie zum gegebenen Zeitpunkt darüber informieren.

Auch auf unseren Internetseiten werden wir versuchen, Sie immer auf dem Laufenden zu halten.

Danke im Voraus das Aufbruch Remshalden-Presseteam

Deutsches Rotes Kreuz

Ortsverein Remshalden www.drk-remshalden.de



Bereitschaftsabend

Unser nächster Bereitschaftsabend findet am 14.7., um 20 Uhr, im Stützpunkt Remshalden statt. W. Beck, Bereitschaftsleitung



Einblicke unter:
www.remshalden.de



Hilfsfonds für Remshaldener

Bürger e. V. www.hilfsfonds-remshalden.de



Sie brauchen Hilfe?

Gerne können Sie sich an ein Mitglied unseres Vorstandes wenden, wenn Sie Hilfe brauchen:

Ekkehard Trautwein	Tel. 07151 73205
Armin Wiesner	Tel. 07151 79383
Peter Bolz	el. 07151 7505850
Norbert Burfeindt	Tel. 07181 45865
Ute Horn	Tel. 07151 72779
Werner Mutschler	Tel. 07151 660103
Hans-Jürgen Nisi	Tel. 07151 79999
Christa Schraml	Tel. 0172 7262110

Der Chor

Wir möchten Sie auf das Konzert „Feuer, Erde, Wasser, Luft“ hinweisen. Es findet am 23.7., um 19.30 Uhr, in der Wilhelm-Enßle-Halle in R-Geradstetten statt. Wir sind diesem Chor besonders verbunden durch eine großzügige Spende, die es uns möglich macht, damit Menschen zu helfen.

2-Zimmer-Wohnung gesucht

Für einen jungen Mann und seinen Hund suchen wir eine 2-Zimmer-Wohnung. Der Hilfsfonds garantiert die regelmäßige Mietzahlung.

Sachspenden

Immer wieder bieten uns liebe Menschen Möbel u. a. an. Leider können wir dies nicht annehmen, da wir keine Möglichkeiten haben, die Sachen zu lagern. Wenn wir für Hilfebedürftige Dinge benötigen, werden wir hier im Gemeindeblatt darüber informieren.

Katholische Arbeitnehmer-Bewegung Remshalden



Familienfest mit Fußballturnier

Am Sonntag, 10.7., fand bei herrlichem Sommerwetter das alljährlich stattfindende Familienfest mit dem KAB-Fußballturnier statt. Nach dem Familiengottesdienst, den die Jugendband aus Beutelsbach mitgestaltete, wurden vor dem Turnierbeginn die Mannschaften durch das Los zusammengestellt. Es spielten bunt gemischte Mannschaften aus Mädchen, Jungs, Mütter und Väter. Es gab gute und interessante Spiele zu sehen, angefeuert von Geschwistern, Eltern, Großeltern, Freunden und Bekannten. Die abschließende Siegerehrung übernahm unser erster Vorsitzender Norbert Wenzel. Er überreichte den platzierten Mannschaften die Gold-, Silber- und Bronzemedailen und bedankte sich bei allen Spielerinnen und Spielern für ihre faire Spielweise. Natürlich kam auch der Hunger und Durst nicht zu kurz. Der Erlös aus der Kollekte des Gottesdienstes und der Bewirtung erbrachte etwas mehr als EUR 600 und kommt unseren Partnergemeinden in Buyoga/Uganda und San José/Guatemala zu Gute. Recht herzlichen Dank an alle Gäste, die uns besuchten und vielen Dank an alle unsere Helfer, ohne die eine solche Veranstaltung nicht zu bewältigen wäre. V. Schätzle

Katholischer Kirchenchor St. Michael



Terminänderung

Am kommenden Dienstag, 19.7., fällt die Chorprobe aus. In der darauf folgenden Woche beginnt die Chorprobe am Dienstag, 26.7., bereits um 19.30 Uhr.